



COMUNICADO

Para publicación inmediata

Ottawa, Canadá, 09 de diciembre de 2020

A raíz del sensible fallecimiento del asambleísta ecuatoriano Bairon Valle, exmiembro del Consejo de ParlAmericas, el pasado martes 8 de diciembre de 2020, ParlAmericas presenta sus sinceras condolencias y sentimientos de solidaridad a los familiares del asambleísta Valle, a las y los asambleístas de la Asamblea Nacional del Ecuador y al pueblo ecuatoriano.

Su sentido de responsabilidad y apuesta por principios democráticos son parte del preciado legado que el asambleísta Valle nos deja. El asambleísta será recordado por su calidez personal, amabilidad, disposición y compromiso, especialmente durante su denodada labor como representante del Ecuador en el Consejo de ParlAmericas, donde participó activamente y realizó valiosas contribuciones a la visión y estrategia de nuestra institución, así como en las diferentes reuniones, visitas de estudio y encuentros interparlamentarios de alto nivel. De la misma manera, recordamos sus importantes aportes y trabajo en favor de la apertura legislativa en la Asamblea Nacional del Ecuador.

ParlAmericas y las y los legisladores que tuvieron el honor de compartir espacios de trabajo e intercambios con el asambleísta Valle estaremos eternamente agradecidos.

-30-

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá. Para obtener más información, visite <http://www.parlamericas.org> o contáctenos a info@parlamericas.org.